

Porsche SE begrüßt Entscheidung für Dr. Oliver Blume als neuen Vorstandsvorsitzenden der Volkswagen AG

Dank an Dr. Herbert Diess für seinen Einsatz und die erfolgreiche strategische Neuausrichtung des Volkswagen Konzerns

Stuttgart, 22. Juli 2022. Die Volkswagen AG hat heute mitgeteilt, dass ihr Vorstandsvorsitzender, Dr. Herbert Diess, sein Amt im Einvernehmen mit dem Aufsichtsrat des Unternehmens mit Wirkung zum 1. September 2022 niederlegen wird. Für die Porsche Automobil Holding SE als Großaktionärin der Volkswagen AG danken deren Aufsichtsratsvorsitzender, Dr. Wolfgang Porsche, und sein Stellvertreter, Dr. Hans Michel Piëch, Herbert Diess für die erfolgreiche Arbeit der vergangenen Jahre: „Herbert Diess hat den Volkswagen Konzern strategisch auf die Elektromobilität ausgerichtet. Es ist sein besonderes Verdienst, dass der Volkswagen Konzern heute in einer starken Position für die weitere Transformation ist.“

Gleichzeitig begrüßten die beiden Familiensprecher die Entscheidung des Volkswagen-Aufsichtsrats, Dr. Oliver Blume zum neuen Vorstandsvorsitzenden zu berufen: „Oliver Blume genießt seit vielen Jahren unser ausdrückliches Vertrauen. Wir sind überzeugt, dass er die erfolgreiche Entwicklung des Volkswagen Konzerns fortsetzen und die dafür erforderlichen Maßnahmen kraftvoll umsetzen wird.“ Sie verwiesen darauf, dass er die Porsche AG ab 2015 strategisch neu ausgerichtet und zu einem Pionier für nachhaltige Mobilität gemacht hat und operativ erfolgreich führt. Vor dem Hintergrund eines möglichen Börsengangs der Porsche AG sei es deshalb unerlässlich, dass er den Sportwagenbauer auch künftig führe und weiterentwickle.

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021